

## Standartenweihe SV Enzian Achmühle

---

Im Rahmen ihres 60-jährigen Bestehens feierten die Achmühler Schützen am 23. Juli 2017 die Weihe ihrer neuen Standarte.

Wir Eurasburger Schützen beteiligten uns mit 21 Mitgliedern incl. Fahnenabordnung, Schützenkönig und Böllerschützen an dieser Feier.

Nach Kirchenzug und Feldgottesdienst folgte der Festzug durch Achmühle, wobei mancher bis dato unbekannte Winkel vom Eurasburger Ortsteil zu sehen bekam, zurück zum Festzelt am Bürgerhaus.

Nach dem Mittagessen übergaben wir noch als Gastgeschenk eine von Silvia Hitthaler gemalte Schützenscheibe.

